

# La nueva Empresaria Price.

Una sociedad anónima, catalana, llamada en arrendamiento, por cuatro años, el Teatro de Price, para dar comienzo a nuevas e interesantes campañas, en el próximo mes de ~~Septiembre~~ Septiembre.

Al frente de esta Empresaria artística, y como su directo iniciador, figurará un autor dramático bien conocido: Carlos Fernández Shaw. -

Price seguirá siendo un Teatro lírico, pero con nuevas orientaciones, que a la del tiempo serán <sup>enteramente</sup> modernas. Baste, por hoy, decir que las ~~del~~ campañas futura podrían tener por lema tres palabras: Arte, Decoro, Patriotismo.

Una compañía que será, sin duda, notable, e tenerán obras en tres actos,

Y en ello ó en uno, dramáticas ó cómicas, piezas que respondan, desde luego, á su propósito; obras muy musicales y de mucha visualidad, segun las condiciones de dichos teatros lo aconsejen..

En Prie encontrarás también campos de acción, dentro de ciertas oportunas limites, la naciente ópera nacida al. Fernández Shaw, particularmente <sup>entusiasta y decidido</sup> fanática del arte dramático-lírico español, en sus manifestaciones más altas, no ha querido limitarse á abogar por él en la Prensa, y a predicar con el ejemplo, escribiendo libros como el de Margarita la Torera y el de Colombia. Ha procurado disponer de una escena, donde los compositores nuevos, y en otras, de bastante extensión para demostrar sus aptitudes, puedan <sup>ayudarlas</sup> hacerlo noble y libremente.

También se harán en el local

3

bastante reformas, a favor del público  
y para el mayor lucimiento de los trabajos  
científicos. —

— // —